

BOLETÍN No. 375 ->>

“Aventura 1492”, “Sarao”, “Huapango” fueron algunas de las composiciones que la OUAA interpretó en esta presentación.

Continúan las actividades de la segunda temporada de Polifonía Universitaria.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes busca promover entre la población del estado la cultura mexicana que ha nutrido ampliamente al arte en el mundo, y a través de la segunda temporada de Polifonía Universitaria, se ofrecerá un concierto donde se interpretarán obras de reconocidos compositores mexicanos, cumpliendo de esta forma uno de los objetivos trazados para la Institución a lo largo de la administración del rector Mario Andrade Cervantes.

Este 17 de septiembre, a las 19 horas en el auditorio “Dr. Pedro de Alba” de Ciudad Universitaria, la Orquesta de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (OUAA), bajo la dirección de Julio Vázquez Valls, ofrecerá un concierto gratuito en el cual se interpretarán piezas de compositores mexicanos como “Aventura 1492” de Jaime Ruíz Lobera; “Fantasía Mexicana para Dos Flautas y Orquesta” de Samuel Zyman; “Melodía para Orquesta” de Javier González; “Sarao” de Arturo Márquez; así como “Huapango” del compositor J.P Moncayo.

Como antecedente, la OUAA ha realizado a lo largo de este año tres conciertos con la Orquesta Sinfónica Juvenil de Puebla en ambas instituciones educativas, presentaciones en diferentes sedes de la UAA con la participación de estudiantes del décimo semestre de la licenciatura en Música, entre otros conciertos.

Para mayores informes sobre las actividades de la segunda temporada de Polifonía Universitaria, comuníquese al departamento de Difusión Cultural, ubicado en el tercer piso de la Unidad de Vinculación, Ciudad Universitaria. Teléfono (449) 910 74 00 extensión 9030.

